
Compte-rendu réunion ASL du 13 mars 2012 
 

 

Présents :  Nathalie Chanteau, Fabienne Daveaux, Jean-Claude Derivery, Annie Divay, Michel 

Lagorgette, Jacky Laoué, Catherine Laoué, Michèle Moutier, Jean Nagy, Jacques Popot, 

Rémy Reveret, Chantal van de Velde 

Absents :  Etienne de la Boissière, Pascal Daveaux, Alain Denis, Pierre Narbonne 

 

1. Préparation Assemblée Générale du 30 mars 2012  

Certaines tâches ont été distribuées lors de la réunion précédente (voir CR du 31/01/2012) 

Les courses sont assurées par Jean Claude ; Jacky s’occupe des verres et la vidéo; les gâteaux par les 

personnes qui veulent bien en faire seront des plus appréciés. 

Rendez vous à partir de 19h 15 pour l’installation de la salle 

Au cours de l’assemblée, interviendront après une brève introduction : 

- Jean, pour le bilan des activités 2011 et la présentation de celles de 2012 (chasse au trésor le 28/04, 

soirée astrologie le 26/05 ou le 09/06, la pétanque le 30/09 , soirée des voisins le 25/05 ) 

- Alain, pour la présentation des comptes. Jean est désigné pour contrôler les comptes  

- Jacky, pour le quitus et la présentation des points relatifs à  l’environnement (Bonna Sabla, AFM, 

extension Arca Chudeau, route D775) 

- Jacky animera le temps « questions diverses » et le renouvellement du conseil 

 

2. Organisation de « la chasse au trésor, à la recherche de l’œuf d’or » 

Jean expose l’organisation de cette activité prévue le 28 avril à partir de 14h 

Initialement la chasse au trésor était prévue pour les enfants et adolescents du Domaine ; le conseil a 

décidé de l’élargir à tous les habitants du Domaine. 

Un petit groupe travaille sur le projet : Jean, Jean Claude, Michelle et Rémy  

Participation sur inscription 15 jours avant le 28, c'est-à-dire le 14 avril. Des bulletins seront distribués 

lors de l’AG. 

Communication de l’activité sur le site, par affichage à l’entrée du Domaine, dans le Canard et par le 

bouche à oreille. 

Des lots sont prévus ; à discuter au niveau du groupe de travail 

 

Le groupe se réunira le 26 mars chez Jean Claude  

 

3. Environnement  

- Bonna Sabla 

Jacky rend compte de la réunion du 07/03/2012 à la mairie d’Avrillé entre M. Berthier, des membres du 

conseil municipal, M. Camus des Bosquets et l’ASL (Jacky et Pascal) 

Se reporter au CR rédigé par Jacky envoyé par e-mail avant le conseil et mis en pièce jointe dans ce CR. 

 

- Arca Chudeau 

L’entreprise s’est installée dans la zone d’activités des Landes au cours de l’été 2011 ; un projet 

d’extension est à l’étude et vient de faire l’objet d’une enquête publique. 

La mairie n’a pas pouvoir de décision sur cette extension, la zone d’activités relevant de Loire 

Métropole ; c’est la préfecture qui en décidera l’autorisation ou non. 

 

Une mobilisation contre cette extension est en cours au niveau de la mairie et des habitants du Domaine 

de l’Etang, des Bosquets, de la Dézière et de la Croix Cadeau. Cette extension pourrait générer des bruits 

gênants pour les habitants proches de la zone. La création d’un collectif est en cours (voir Fabienne) 

 

- D775  

Un nouveau courrier sera envoyé au président du Conseil Général pour reformuler la demande de l’ASL 

d’une limitation de la vitesse à 90 km/h pour réduire les nuisances sonores occasionnées par le trafic. 


